

PASSATION DE POUVOIR
Mardi 5 Juin 1990

DOCUMENT
DISKETTE
FRAPPE DU

05.06.90 li. Doc
WONS
5/5/90

Nous clôturons ce soir la 8ème année de notre Club..... qui, comme chacun sait, a 9 ans d'existence, si l'on tient compte de l'année de sa formation.

Cette année s'est révélée être accueillante car nous avons le plaisir de compter parmi nous :

- René-Gabriel SAFFRE,
- Michel SILVER,
- Jean-Pierre PELLOUX,
- Daniel PARMENTIER.

De par leurs métiers et leurs contributions dans leurs clubs d'origine, ils viennent renforcer notre diversité et nos potentiels.

Cette année est également bénie des cieux, puisque nous avons eu le plaisir de voir s'agrandir nos familles avec les naissances de :

- Camille PHILIZOT
- Anne DUMENIL

Si nous recevons... nous devons aussi donner :

Une personnalité, devenue maintenant internationale : Bob HERRENSCHMIDT nous quitte pour Bruxelles.

Nous savons cependant que nous aurons souvent le plaisir de le rencontrer à Dunkerque.

Sur le plan de nos activités, nous nous sommes fortement diversifiés sur de petites actions, qu'elles soient occasion de services ou de rencontres conviviales qui, elles aussi, cimentent notre amitié. Je citerai donc :

- la journée familiale, merci à Pierre GOUREAU de nous avoir reçu une soixantaine à "sa" campagne,

- puis début Décembre, le TELETHON qui, s'il n'a pas répondu à nos espoirs sur le plan financier, a été l'occasion de démontrer qu'il était possible de relayer une action nationale sur Dunkerque. Nous avons été nombreux à y participer, et cela a été un succès pour Dunkerque,

- nous avons, enfin, réalisé aussi deux petites actions en Mai :

* le concert au Musée des traditions portuaires a fait flop, faute de participants. Que les organisateurs n'en soient pas trop désolés, cet échec relatif n'est pas de leur fait.

* la brocante de Ascension, qui avec peu de moyen, a, elle, été un petit succès qui va regarnir la caisse.

* cette brocante a montré que TOUT, absolument TOUT, se revend et... une prochaine fois, n'hésitons pas à vider plus encore nos caves et greniers, c'est vraiment une action facile et de forte valeur ajoutée.

SUR LE PLAN CULTUREL :

Nous avons organisé deux conférences et une visite :

* l'une sur les 100 jours de Napoléon BONAPARTE, merveilleusement racontée par notre ami Gérard CUVELIER,

* l'autre sur les montgolfières, dite par le Docteur VOSIE CHOUSKI.

Notre visite aux Floralies de Gand, si bien organisée par Pierre SABATIER, a été un ravissement pour ceux qui y ont participé.

SUR LE PLAN INTERNATIONAL :

Nous avons rencontré nos amis de BONN RHENOBACUN en deux occasions :

- la première, lors du TELETHON, notre ami REINART est venu prendre la température de notre "KOLOSSALE" organisation. Je puis vous dire que nos 200 millions de collecte les ont "troublés"... ils en parlaient encore il y a 15 jours à Dinan,

- enfin, le week end du 20 Mai, nous avons organisé des "hostilités" navales, gastronomiques et éthyliques en descendant la LESSE, à Dinan.

Là encore, tous ceux qui ont participé sont ravis, merci à Jean et à Jacques d'avoir organisé ces festivités.

Au cours de cette année, avec l'équipe qui m'a entourée, nous avons eu le soucis de :

- conforter nos liens d'amitié,
- d'affirmer notre souhait de servir, par le biais de l'action directe, mais aussi par les soutiens financiers que nous devrions pouvoir dispenser après les avoir sélectionnés et choisis.

Mais il faut pouvoir amorcer la pompe :

Nous avons initié ensemble, pour le Dimanche 24 Juin, une course de lévriers, qui devrait remplir nos caisses... pour cette année, ce sera vraiment de justesse.

Donc, en conclusion, un grand merci :

- au bureau, qui a réfléchi, imaginé, choisi, décidé et mis en oeuvre avec les commissions,

- à vous tous qui, par votre présence et vos actions, ont permis le succès de ces manifestations,

et enfin, un hommage tout particulier à Benoît DEHAENE :

je salue ici :

- son efficacité
- son opiniâtreté et sa disponibilité.

Vous le saviez gentil, discret, et bien maintenant sachons saluer sa capacité d'entreprendre et sa volonté d'aboutir. A ce titre, comme aux autres membres du bureau, je voudrais lui remettre un souvenir, gage de mon affection.

Et maintenant Yves, je me tourne vers toi.

Cette nouvelle année te tend les bras et je sais que tu nourris aussi pour le Club les plus grandes ambitions.

Nous connaissons ton sérieux ta disponibilité... que j'ai d'ailleurs déjà dû mettre à rude épreuve, étant, cette année, plus éloigné de Dunkerque que je ne l'avais souhaité.

A toi donc, le collier. Tu vas voir, 1 an, 52 semaines, cela passe terriblement vite.

SMAC...SMAC.